

## Rutan Kudus Hadiri Pelantikan Pejabat Fungsional Dan Pengambilan Sumpah PNS Di Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah

David Fernanda Putra - [KUDUS.OPINIPUBLIK.ID](http://KUDUS.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 26, 2024 - 21:01



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus - Rabu (24/01) Rutan Kudus turut serta dalam acara penting Pelantikan Pejabat Fungsional dan Pengambilan Sumpah/Janji Pegawai Negeri Sipil (PNS) dan Kewarganegaraan di jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM

(Kemenkumham) Jawa Tengah.

Sambutan yang disampaikan oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Tejo, menggarisbawahi pentingnya peran PNS dalam mewujudkan pelayanan publik yang berkualitas. Acara ini menjadi momentum berharga untuk memperkuat komitmen dan integritas para PNS dalam menjalankan tugasnya.

"Melalui pelantikan ini, kita tidak hanya menyaksikan seremoni formal, tetapi juga mengalami momen bersejarah yang mengukir langkah-langkah baru dalam perjalanan dinamis organisasi kita. PNS adalah tulang punggung pelayanan publik, dan hari ini, kita merayakan peningkatan kapasitas dan komitmen mereka untuk mewujudkan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat. Bersama-sama, mari kita jaga integritas, tingkatkan profesionalisme, dan kembangkan semangat pelayanan yang tulus," ungkap Tejo.

Salah satu momen puncak adalah pengambilan sumpah/janji, di mana para PNS dari berbagai instansi, termasuk Rutan Kudus, dengan teguh menyatakan kesetiaannya untuk melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya, menjunjung tinggi etika, dan menjaga integritas sebagai abdi negara.

Sebagai bagian dari peristiwa bersejarah ini, Sultan Malik Ibrahim, yang diusulkan menjadi PNS dari Rutan Kudus, menyatakan komitmen dan dedikasinya untuk memberikan kontribusi maksimal dalam mendukung tugas dan tanggung jawabnya sebagai anggota PNS.

Acara ini tidak hanya menjadi wadah formalitas administratif, tetapi juga menjadi simbol kesatuan dan semangat pelayanan yang tinggi di tengah-tengah jajaran Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah.